

— **Beschluss der Landesdelegiertenversammlung — 6. bis 7. Oktober 2022 —**

Gegen die Anrechnung von Nicht-Fachkräften auf die Personalschlüssel in Kindertageseinrichtungen

Die GEW Hessen wendet sich entschieden gegen die Anrechnung von Nicht- Fachkräften auf die Personalschlüssel in Kindertageseinrichtungen. Eine solche Anrechnung verschleiert den Fachkraftmangel in der frühkindlichen Bildung und ist geeignet perspektivisch den Beruf der Erzieher:innen zu entwerten. Wo nicht für den Beruf ausgebildete Betreuungskräfte eingesetzt werden, muss dies mit verpflichtenden Qualifizierungsangeboten verbunden werden.